Besuch der Azubis vom Verwaltungsverbands Langenau

Am Freitag, 17.12.2021, besuchten uns einige Azubis vom Verwaltungsverbands Langenau und übereichten uns einen Geschenkkorb mit vielen Leckereien zur Weihnachtszeit.



Eigentlich war auch ein weihnachtliche Singen der Auszubildenden geplant, aber das musste unter den jetzigen Corona-Bestimmungen leider entfallen.



Wir hoffen auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr und bedanken uns im Namen der Bewohner für diese tolle Geste zur Weihnachtszeit.

Nicole Noll

Stellv. Heimleitung